
[에너지전환 청년 프런티어 2기] 현장답사 0202-0205

GO100팀의 문제정의로는 태양광 사업에 참여하고자 하는 시민이 정당한 이익을 보장 

받기 위해서

정보부족문제

감시수단 부족 문제

중재수단 부족 문제

인식 재고의 문제
가 해결 되야 한다고 정의하였습니다.

먼저, DAY1 - 20210202 (화) 

세 곳의 관계자 분을 컨택하여 방문하게 되었습니다.



인식개선 문제 에너지 빈곤층 부지, 비용 등의 문제

일관적이지 않은 정책 조례 부지, 비용 등의 문제

에너지공단의 역할 피해사례의 원인 재생에너지 확대의 어려움

#1 – 광주환경연합본부

에 대하여 말씀하셨으며, 단체에서의 이야기하는 문제점을 듣는 시간이 되어 처음 스타트로 

너무나도 좋은 시간이였습니다.

#2 – 탑인프라

에 대하여 말씀하셨으며, 시공사로서의 문제점, 피해, 실제 주민과 지역에서의 사례들을 

들으며 신안에 방문하기로 되어있던 일정에 좋은 정보들을 얻게 된 시간이였습니다.

#3 – 에너지공단 광주전남본부

에 대하여 말씀하셨으며, 공단 자체의 역할이 무엇인지 정확히 파악할 수 있는 시간이 

되었습니다.

DAY2 - 20210203 (수) 



지역에서의 어려움 신안군수의 정책 현재 사례와 앞으로의 전망

현재 사업중인 사례 시스템의 현황 사업의 진행과정

현재 놓여져 있는 문제점 법에 대한 자문 실제 피해사례

#1 – 신안군청 

에 대하여 말씀하셨으며, 현재 어떤 조례가 있는지, 앞으로 진행되는 정책에 대하여 듣게 

되었으며, 실제 사례를 들으며 현 상황을 보다 자세히 이해할 수 있었던 시간이였습니다.

#2 – 태양광 발전소

에 대하여 말씀하셨으며, 직접 눈으로 보고 귀로 들으며 사업이 어떻게 돌아가고 어떤 

시스템을 이용하는지 알게 되었던 시간이였습니다.

DAY3 - 20210204 (목) 

#1 – 손익곤 변호사님

에 대하여 말씀하셨으며, 정보를 얻기 힘든 법적인 부분에 대하여 듣고 질문하였던 

시간이였습니다.

목요일은 시간 상 두 명씩 두 팀으로 나누어 진행하여 루트에너지를 가지 못한 점이 매우 

아쉬웠습니다 :(



# 현장답사를 마무리하며...

이번 현장답사에서 가장 아쉬웠던 점은 코로나로 인한 5인 이상 집합금지로 팀원 모두가 

업체에 방문하여 피드백을 받지 못했다는 점...!! 

또한 시간이 정해져있기 때문에 조금 더 많은 업체들과 장소를 방문하지 못하였던 것이 

너무나도 아쉬운 시간이였습니다.

이럼에도 불구하고, 팀원들끼리 회의하고, 직접 업체 및 지자체, 관계자 분들을 컨택하여 

청년으로서의 의지!!!를 보여드릴 수 있었으며, 궁금한 점을 해소하고, 실제 현장을 눈으로 

보고 귀로 들으며 현 상황을 보다 이해할 수 있게 되었던 점이 너무나도 감사한 

시간이였습니다.

 


